

Jürgen Möhlenhoff trägt seit Sonntag die Kette

SCHÜTZEN Neue Majestäten in Winkelsett – Anna Lena Eiskamp Kinderkönigin

WINKELSETT/GA – Jürgen Möhlenhoff ist neuer König des Schützenvereins Reckum-Winkelsett. Seine Proklamation war am Sonntagabend der Höhepunkt des zweitägigen Festes, das am Wochenende bei Gastwirt Meyer in Winkelsett gefeiert wurde. Möhlenhoff erhielt die Königskette von seinem Amtsvorgänger Helmut Corßen, der auch in diesem Jahr beim Königschießen sein Schießtalent unter Beweis stellte und Vizekönig wurde. Auf Platz drei folgte Marco Rolappe. Dahinter trugen sich Gerrit Höfmann und Henning Eiskamp in die Siegerliste ein. Als Königin wählte der strahlende neue Regent seine Frau Heike Möhlenhoff. Zur Ehrendame ernannte er Silke Schäfer.

Bereits am späten Nachmittag war Anna Lena Eiskamp als neue Kinderkönigin ausgerufen worden. Sie machte ihren direkten Amtsvorgänger Fynn-Matthis Vallan zum Prinzgemahl und suchte sich Jacqueline Stöver als Ehrendame aus. Vizekinderkönigin wurde Anne Hartlage.

Aus dem Schießwettkampf der Damen ging Renate Blohm als Vereinsmeisterin hervor. Sie siegte vor Edith Haske und Jessica Bahrs. Als beste Schützlin unter den Ju-



Die neue Kinderkönigin Anna Lena Eiskamp (vorn, 3. v. li.) und Schützenkönig Jürgen Möhlenhoff (dahinter) genossen in Winkelsett den Jubel der Untertanen.

BILD: AHLERS

gendlichen erhielt Sarah Rolappe einen Pokal. Die Proklamation der neuen Würdenträger nahm Vereinsvorsitzender Heinz-Dieter Bode in der mit viel Birkengrün geschmück-

ten Festscheune beim Schießstand vor. Den abschließenden Ball mit „DJ Ralle“ eröffneten die alten und neuen Majestäten mit einem Ehrentanz, wozu die in Reih' und

Glied aufmarschierten Schützen im Rhythmus mitklatschten. Auch viele Gäste verfolgten die Krönungszeremonie, so dass die Festscheune rappellvoll war.

Ein Tambourmajor erobert den Thron

Jürgen Möhlenhoff aus Beckeln regiert nun für ein Jahr über das Schützenvolk aus Reckum und Winkelsett

Von Harald Kellmann

WINKELSETT • Der neue König des Schützenvereins Reckum-Winkelsett ist 54 Jahre alt, wuchs in Holzhausen auf, lebt heute in Beckeln und schwingt seit vielen Jahren den Tambourstab im Spielmannszug der Groß und Klein Köhrener „Grünröcke“: Jürgen Möhlenhoff riss vor Freude die Arme hoch, als er als Thronfolger seines Schwiegervaters Helmut Corßen feststand. Zusammen mit seiner Gattin Heike ließ er den Emotionen freien Lauf.

Für den noch neuen ersten Vorsitzenden Thomas Ringeling war es ein freudiges Erlebnis, die erste Majestät nach der großen 100-Jahr-Feier des Schützenvereins Reckum-Winkelsett vom vergangenen Jahr in der schön geschmückten Festscheune unter Beifall ausrufen zu können.

Der Spielmannszug Köhren sollte natürlich miterleben, wie ihr Tambourmajor zu Königswürden kommt. Tatsächlich marschierten die



Grund zum Jubeln hatte der neue Schützenkönig Jürgen Möhlenhoff, hinten im Bild mit seiner Frau Heike und Ehrendame Silke Schäfer. Anna Lena Eiskamp (vorn, 2.v.r.) trat als Kinderkönigin die Nachfolge von Fynn-Matthis Vallan (2.v.l.) an, den sie zu ihrem Prinzgemahl machte. Rechts Ehrendame Jacqueline Stöver, links „Vize“ Anne Hartlage. Foto: Kellmann

Spielleute am Sonntagabend mit leichter Verspätung in Begleitung einiger Harpstedter „Prager“ und Mitglieder

des Jugendblasorchesters der Freiwilligen Feuerwehr Beckeln in die Scheune ein und stimmten schmissige Klänge

an. 28 Anwärter hatten versucht, es im Königsschießen auf den Thron zu schaffen. Schnell trennte sich die

„Spreu“ vom „Weizen“: Gleich im ersten Umschießen setzte Jürgen Möhlenhoff den Königsschuss. Sein

Schwiegervater Helmut Corßen wurde „Vize“, Marco Rolappe „Vize-Vize“.

Die Kinderkönigswürde erlangte Anna Lena Eiskamp aus Hackfeld, die den bisherigen Regenten Fynn-Matthis Vallan zu ihrem Prinzgemahl machte. „Vize“ Anne Hartlage erhielt einen Pokal. Die Vereinsmeisterschaft bei den Damen sicherte sich Renate Blohm. Auf Platz zwei kam Edith Haske aus Neerstedt, auf Rang drei Erika Bahrs. Die neue Jugendmeisterin heißt Sarah Rolappe.

Zwei Tage lang war das Fest in Winkelsett ausgiebig gefeiert worden. Am ersten Tag holte der Schützenverein mit musikalischer Begleitung des Jugendblasorchesters Beckeln den bisherigen Kinderkönig Fynn-Matthis Vallan von zu Hause ab. Am Abend steig ein großer Festball mit „DJ Ralle“. Am zweiten Tag wurde Jubiläumskönig Helmut Corßen aus Winkelsett abgeholt. Der Proklamation und dem Ehrenrentanz für die Majestäten schlossen sich wiederum Musik und Tanz an.